

## AVIS IMPORTANT.

---

Les ateliers de sculpture établis à Saint-Bertrand, département de la Haute-Garonne, sous la direction de MM. LAFONT-VILLIERS et COMP.<sup>e</sup>, fournissent toutes sortes de figures en marbre blanc statuaire de la plus grande beauté. On y copie, d'après l'antique, la *Diane*, l'*Apollon du Balgédère*, la *Vénus de Médicis*, celle de *Milo*, etc.; les bustes des grands hommes, soit de l'antiquité, soit des temps modernes.

Mais ce qui rend surtout l'établissement de Saint-Bertrand précieux, c'est que l'on y exécute aussi en marbre blanc statuaire toutes les figures qui peuvent entrer dans la décoration d'une église ou d'une chapelle: le *Christ en croix*, la *Sainte Vierge*, etc.... On y fait aussi des Tabernacles d'une grande beauté, suivant le style moderne, des Candélabres, des Autels, etc., etc... On y sculpte des Mausolées de divers genres, soit en marbre blanc, soit en marbre noir, ou d'autres couleurs. Ces Mausolées sont décorés de bas-reliefs, d'allégories pieuses, etc... Le prix de tous ces objets étant extrêmement modéré, on espère que les personnes pieuses et les amis des arts s'empresseront de profiter des avantages qu'offrent les ateliers de St-Bertrand.

Les demandes doivent être adressées *franc de port* à MM. LAFONT-VILLIERS et COMP.<sup>e</sup>, place de la Visitation, à Toulouse.

---